

COLONIES ET SÉJOURS DE VACANCES DES ENFANTS ET ADOLESCENTS

LE PASS'COLO SERA GÉRÉ DANS L'HÉRAULT PAR LES ÉQUIPES VACAF DE LA CAF DE L'HÉRAULT

Annoncé par Aurore Bergé, ministre des Solidarités et des Familles, le Pass Colo sera proposé pour l'été 2024 à tous les enfants de 11 ans pour faciliter leur départ en « colos ». L'état a choisi le service VACAF, dispositif national des aides aux vacances des Caf géré par la CAF de l'Hérault, comme opérateur de cette nouvelle aide aux vacances des jeunes et adolescents. Selon le Directeur de la CAF de l'Hérault, Thierry Mathieu, « cette preuve de reconnaissance conforte l'expertise de VACAF qui gère actuellement 4 dispositifs nationaux facilitant les départs en vacances de plus de 120 000 familles et les départs en colonies de près de 65 000 enfants et adolescents, soit plus de 500 000 parents et enfants concernés. »

LA CAF DE L'HÉRAULT POURSUIT SA STRATÉGIE DE DÉVELOPPEMENT DANS L'OUEST HÉRAULT

La CAF de l'Hérault ne perd pas de temps. En février dernier, l'inauguration de ses nouveaux locaux biterrois marquait une nouvelle étape de la stratégie de développement et Thierry Mathieu de préciser lors de son allocution : « *l'acquisition et la rénovation de locaux plus spacieux sont un levier non négligeable de la stratégie de développement des activités. En dix ans, avec la création de 139 emplois pérennes sur le site de Béziers, les effectifs de la Caf de l'Hérault ont pratiquement doublé sur le biterrois, portant les effectifs à 300 salariés.* »

La prise en charge de ce nouveau projet pour le compte du réseau des CAF implique d'acquérir de la ressource et des compétences nouvelles, d'où la création de postes pérennes dédiés à cette nouvelle activité et l'embauche de saisonniers.

En plus de la trentaine de salariés CDI, VACAF recrute chaque année pas moins de 45 saisonniers pour absorber la charge induite par la saison estivale.

VACAF : UN OUTIL AU SERVICE DES CAISSES D'ALLOCATIONS FAMILIALES DONT LA GESTION A ÉTÉ CONFIÉE À LA CAF DE L'HÉRAULT DEPUIS 1999

Acteur majeur de la politique vacances des familles et des enfants, le service national VACAF géré par la CAF de l'Hérault n'a cessé de se développer, et le nombre de départs en vacances de progresser. Grâce à l'accueil de familles et d'enfants par un grand nombre de partenaires associatifs et du tourisme social,

de centres de vacances et de l'hôtellerie de plein air ainsi que la mobilisation des porteurs de projets qui accompagnent les familles les plus éloignées des vacances, VACAF propose une offre variée de destinations aux familles et leurs enfants.

VACAF C'EST :

- **Un outil de mutualisation des aides aux vacances familles et enfants des CAF**, VACAF gère un budget annuel de plus de 80 millions € pour 96 CAF adhérentes
- **Deux instances de gouvernance** : une Assemblée générale et un Conseil d'orientation participent à la définition de la politique vacances de la branche Famille par leur représentation des Conseils d'administration des CAF
- **L'effectif du service** s'élève à 27 agents en Cdi et 45 saisonniers sur les périodes de pic d'activité
- VACAF un service **de qualité certifié Iso 9001**